



PARASOL CARAVAN

Parasol Caravan beamen ihre Zuhörer mit der neuen Single „Blackstar“ direkt in den Heavyrock Orbit!

Ready for take off?

Festhalten und anschnallen heißt es wenn die Fuzztronauten von PARASOL CARAVAN ihr Raumschiff starten und mit der Riffgewalt einer Supernova über die Bühne brettern. Dabei setzen die Linzer auf ruhige psychedelische Momente gepaart mit genügend Fuzz und treibende Gitarrenriffs mit angemessener Progressivität, die den Zuhörer direkt in den Orbit beamen.

Seit ihrer Gründung haben die „Fuzztronauten“ von Parasol Caravan unermüdlich an ihrem Ruf als hervorragender Liveact im Heavyrock Kosmos gearbeitet. Nach einer ersten EP (2011) folgte mit "Use the Fuzz" 2012 der nächste Tonträger und eine erste Europatour, die Lust auf mehr machte.



© René Huemer

Es folgten zahlreiche Konzerte mit Szenegrößen wie Truckfighters, Kadavar und Colour Haze, was nach der Single Veröffentlichung "New Stone/Supernova" schließlich zum Debüt Album "Para Solem" führte. Mehrere 100 Shows in Europa später steht die Band nun mit neuen internationalen Partnern und dem zweiten Longplayer in den Startlöchern.

Weiterführende Links:

<https://www.facebook.com/parasolcaravan>

<http://parasolcaravan>

<http://toechtersoehne.org/parasolcaravan>